

ALTERS- UND PFLEGEINSTITUTIONEN KANTON BERN ÉTABLISSEMENTS MÉDICO-SOCIAUX DU CANTON DE BERNE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE | 7 décembre 2023

Prix de l'innovation CURAVIVA BE 2023 : Première place pour le Centre pour personnes âgées Sumiswald SA

Le « Prix de l'innovation dans les EMS bernois » de CURAVIVA BE, doté de 10'000 francs, est attribué cette année à trois lauréats : le premier prix a été attribué au Centre pour personnes âgées Sumiswald SA avec son projet « Lunettes de réalité virtuelle en EMS ». Le deuxième prix a été attribué à la société jetzt Frutigland SA avec son projet « Vidéo promotionnelle sur la formation professionnelle » et le troisième prix à dahlia oberaargau SA avec son projet « Juradorf Wiedlisbach ».

Les six projets soumis ont été examinés et évalués en détail par un jury d'experts compétents, composé de Camille-Angelo Aglione (directeur de l'Association Valaisanne des EMS AVALEMS), Monika Beck (spécialiste en sciences infirmières) et Barbara Mühlheim (ancienne députée PVL). Finalement, ce sont les projets du Centre pour personnes âgées Sumiswald SA, de jetzt Frutigland SA et de dahlia oberaargau SA qui ont le plus convaincu. La remise des prix a eu lieu à l'occasion de l'assemblée générale de CURAVIVA BE.

Centre pour personnes âgées Sumiswald SA: « Lunettes de réalité virtuelle en EMS »

Dans le cadre du projet gagnant « Lunettes de réalité virtuelle en EMS », les personnes âgées dont la mobilité est réduite peuvent, grâce à l'utilisation de lunettes de réalité virtuelle, faire des voyages virtuels, découvrir la nature ou jouer à des jeux sans devoir quitter l'EMS. Cela offre de nouvelles possibilités, jusqu'ici inconnues, d'améliorer la qualité de vie et la santé des résidentes et résidents.

jetzt Frutigland SA: « Vidéo promotionnelle sur la formation professionnelle »

Le projet de jetzt Frutigland SA, arrivé en deuxième place, ouvre de nouvelles voies en matière de marketing professionnel avec une vidéo promotionnelle pour la formation professionnelle, dont la réalisation créative a été entièrement confiée aux apprentis et qui a été réalisé avec la participation des résidentes et résidents de jetzt Frutigland SA.

dahlia oberaargau SA: « Juradorf Wiedlisbach »

La troisième place est attribuée au projet « Juradorf Wiedlisbach » de dahlia oberaargau SA. Avec le « Juradorf Wiedlisbach », dahlia oberaargau SA propose un lieu de vie unique pour les personnes atteintes de démence et nécessitant une prise en charge particulière.

Le « Prix de l'innovation dans les EMS bernois »

Nous vivons dans une société changeante, qui demande des mesures d'adaptation. Cela vaut également pour les personnes âgées. Les établissements médico-sociaux bernois répondent à l'évolution de ces besoins par un engagement fort et par l'innovation. Depuis 2018, CURAVIVA BE récompense cet esprit d'innovation en décernant chaque année un Prix de l'innovation. Les projets retenus se caractérisent par l'utilité immédiate qu'ils procurent aux résidentes et résidents, au personnel, aux proches ou à d'autres personnes en rapport avec les établissements.

Rendez-vous sur notre <u>site Internet</u> pour en savoir plus sur les projets lauréats.

Contacts médias

Sevan Nalbandian, directeur CURAVIVA BE, 079 222 60 15 Patrik Walther, directeur du Centre pour personnes âgées Sumiswald SA, 034 432 59 89 Franziska Schranz, directrice de jetzt Frutigland SA, 033 676 82 82 Karin Moser, directrice de dahlia oberaargau SA, 032 636 55 20

CURAVIVA BE est l'association des EMS du canton de Berne. Forte de quelque 300 membres, elle s'engage pour améliorer le quotidien de ses membres, de leur personnel et des résidentes et résidents.